



11月11日から17日までの「税を考える週間」に行なわれた小学校児童による書道展が開催され、出展作品239点の中から31点の入賞作品が選ばれました。

入賞者は次のとおりです。

※北檜山区

北檜山小5年 川口拓磨  
北檜山小6年 菊地司眞  
北檜山小6年 小林穂香  
小倉山小5年 遠藤 良  
小倉山小5年 本杉喜貴  
玉川小5年 元島花恋  
太櫓小6年 大内永子  
若松小6年 西川亜里沙  
小倉山小6年 本杉麻衣  
北檜山小3年 内木 楓  
太櫓小2年 八重樫皇太

※大成区

久遠小6年 古守 温  
久遠小3年 寺分裂乃  
久遠小4年 平澤亮斗  
平田内小5年 杉村北斗  
久遠小5年 手塚大樹  
平田内小6年 小林孝則  
久遠小3年 上野有紗  
長磯小5年 笹谷卓哉  
久遠小6年 差波真由香

※瀬棚区

馬場川小5年 羽二生 空  
島歌小6年 成田汐里  
馬場川小6年 西村花菜  
馬場川小6年 横山みのり  
島歌小5年 酒井楓華  
島歌小5年 手塚唯斗  
島歌小5年 結城優斗  
馬場川小6年 澤田梢衣  
馬場川小3年 西川 淳  
馬場川小4年 佐藤夢夏  
馬場川小4年 横山ちはる

編集後記

▼取材で久遠小学校を訪ねました。なつかしの我が母校です。さすがに卒業して十年もたつと、「おお!!この壁のキズ!!」とか「おお!!この教室!!」とか「おお!!」などと思いつける記憶もあまりなく・・・。「この新しい(?)発見でとても新鮮でした。」や「牛乳パック絵画コンクール」で子どもたちが取材です。みんな照れながらも一生懸命答えてくれました。みんなの作品はどれも、いろいろな工夫がしてあって楽しい作品ばかりでした。小さい頃から、工作とか絵画とか「図工の時間」が、とつても苦手だった私としては「すごい!!」とただただ感嘆。みんなとつても上手です。そういえば、小学1年生の頃、図工の時間で「絵」を描いた時に、クレヨンの黒や青を使い切っていて、夜空を「むらさき」色に塗ってしまったことがあります。「むらさきはダメだよな」と、子ども心にも分かっていたのですが・・・「まあいいか」と安易に塗ったのがあの祭。なんだか空とかに「紫色」を使うと、心理状態とか「精神状態が心配されるらしく・・・」の定、先生にとても心配された。家まで先生が訪ねて来てくださったことまで思い出し「よし、先生!心配かけてごめんなさい。」(丹羽・稲船・堀部)

